

Congreso EdoMéx participará en la consulta de reforma electoral: Francisco Vázquez

Mireya Carta

El diputado de Morena, Francisco Vázquez Rodríguez, confirmó que el Congreso del Estado de México participará activamente en la consulta sobre la Reforma Electoral, proceso impulsado a nivel nacional para revisar v fortalecer los mecanismos democráticos del país y el cual se llevará a cabo en la capital mexiquense. El legislador señaló que existe una invitación formal para que intervengan en los foros de análisis, donde se espera plantear propuestas que contribuyan a una legislación más eficiente y acorde con las necesidades actuales.

En entrevista, Vázquez Rodríguez explicó que la convocatoria proviene del exministro Arturo Zaldívar y quién es el encargado de coordinar los trabajos en la entidad, además precisó que se trata de la única presencia oficial de este tipo que se realizará en la entidad.

"Tenemos la invitación y vamos a ir, nos está invitando el exministro, quien es el responsable del Estado, y vamos a estar participando. Nuestro presidente de la comisión tendrá una intervención; entiendo que el númerode participantes ya está cerrado", puntualizó.

El morenista destacó que

este ejercicio de diálogo representa una oportunidad para que los congresos localesexpresensu visión sobreel marconormativo que rige los procesos electorales y añadió que, además departicipar en el foro, el Poder Legislativo estatal mantendrá encuentros posteriores con los organizadores, con el objetivo de profundizar en los temas que afectan directamente al ámbito local.

En cuanto al contenido de las propuestas, adelantó que Morena impulsará ajustes al calendario electoral, ya que considera necesario homologar los tiempos de las elecciones locales con los federales.

"Queremos hacer muchos cambios desdeelinicio, actualmente, la ley marca que la jornada electoral estatal inicia en enero, mientras que la federal arranca en septiembre, eso provoca que el Instituto pierda tiempo en la planeación, tenemos que ganarle tiempo al tiempo", explicó.

El legislador sostuvo que una de las prioridades es garantizar procesos más ágiles y con mayor certidumbre, en vista de que la próxima elección está programada para junio de 2027, fecha que calificó como un punto de referencia "irreversible" dentro del calendario polí-

"El Congreso busca fortalecer su papel dentro del débate nacional sobre la modernización del sistema electoral. aportando su experiencia y perspectivas regionales a un tema que es clave para asegurar elecciones transparentes, ordenadas y representativas".

FRÂNCISCO VÁZQUEZ RODRÍ-

GUEZ Diputado de Morena

tico mexiquense, por ello, insistió en que los ajustes deben realizarse con suficiente anticipación para evitar improvisaciones y asegurar la adecuada preparación del proceso.

Sobre la postura de los partidos aliados de Morena, el presidente de la JUCOPO aclaró que existe una comunicación constante y que la coalición mantiene su unidad de cara a las discusiones sobre la reforma.

"Realmente los aliados estamos platicando desde que llegamos, seguimos dialogando y estamos listos para continuar siendo aliados. Nuestro objetivo es seguir participando juntos para mantener la mayoría en el Estadode México", afirmó.

Aunado a ello, enfatizó que el trabajo legislativo no se limitará a la participación en la consulta nacional, sino que se extenderá a la revisión interna de las leyes locales en materia electoral, con la intención de armonizarlas con las disposiciones federales que eventualmente se aprueben.



Francisco Vázquez, diputado de Morena señaló que el Congreso mexiquense participará en la consulta de reforma electoral



LLAMA DUARTE A PARTICIPAR EN AUDIENCIA PARA LA REFORMA

SE REALIZARÁ ESTE VIERNES 7 DE NOVIEMBRE EN TOLUCA, EN LA ESCUELA JUDICIAL DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE MÉXICO

ENRIQUE CASTAÑEDA

El representante del Gobierno del Estado de México, Horacio Duarte Olivares, convocó a la ciudadanía a participar en la Audiencia Pública para la Reforma Electoral que se llevará a cabo este viernes 7 de noviembre en Toluca, con el propósito de abrir el diálogo nacional sobre la modernización del sistema democrático del país. El encuentro forma parte de las audiencias que se realizan en distintas entidades federativas y que están organizadas por la Comisión para la Reforma Electoral, en coordinación con el Poder Judicial del Estado de México, para escuchar propuestas ciudadanas, académicas y de instituciones sobre el futuro del sistema electoral mexicano.

La sesión tendrá lugar a las 10:30 horas en el Auditorio de la Escuela Judicial del Estado de México, ubicada en la calle Josefa Ortiz de Domínguez No. 306, Colonia Norte, Barrio de Santa Clara, en Toluca, donde se espera la participación de especialistas, juristas, servidores públicos y sociedad civil.

